

Ley CARE - Actualización trimestral de implementación | Septiembre de 2023

Han pasado muchas cosas desde que el gobernador Newsom firmó la Ley CARE el 14 de septiembre de 2022. Los primeros siete condados comenzaron a gestionar peticiones CARE el 2 de octubre, seguidos de Los Ángeles en diciembre y los 50 condados restantes a finales de 2024. Los condados, tribunales y socios estatales han implementado rápidamente sistemas para prestar atención integrada y holística a los participantes de CARE.

Esta actualización trimestral es una descripción general del progreso realizado en la implementación de la Ley CARE de julio a septiembre de 2023 y de las actividades para el resto del año, y resume varios de los recursos e información creados recientemente para apoyar la implementación de CARE.

Actividades de implementación de CARE – Julio-septiembre 2023

Grupo de trabajo



La tercera reunión del grupo de trabajo de la Ley CARE tuvo lugar el 9 de agosto. Los miembros recibieron actualizaciones de CalHHS, el DHCS y el Consejo Judicial (JC por sus siglas en inglés). Los condados de Orange y Tuolumne entregaron a los miembros resúmenes de su implementación y actividades de participación local.

La doctora Sarah Vinson, psiquiatra forense, profesora de pediatría y psiquiatría, y catedrática de psiquiatría y ciencias del comportamiento de la Facultad de Medicina de Morehouse, hizo una presentación sobre el contexto social y cultural relacionado con los problemas que CARE trata y los retos a los que se enfrenta.

Christopher Schneiders (exdirector del Instituto Saks de la Universidad de Southern California, actualmente director ejecutivo de Schneiders and Co. Consultants) y Rayshell Chambers (cofundador de Painted Brain) hicieron una presentación sobre la toma de decisiones con apoyo, las directivas avanzadas psiquiátricas (PAD), y el papel del colaborador. Se invitó a los miembros a proporcionar comentarios sobre varios borradores de herramientas de comunicación después de la reunión.

Durante la reunión anterior, el grupo de trabajo identificó la necesidad de subgrupos ad hoc que trabajen eficientemente y en profundidad en tres áreas iniciales de enfoque: servicios y apoyo, capacitación y asistencia técnica, y recopilación, informes y evaluación de datos. Para maximizar su impacto, los subgrupos incluirán perspectivas transversales de compañeros, familiares y otras personas con experiencias vividas, justicia racial y social, y proveedores. Los copresidentes de cada grupo proporcionaron actualizaciones sobre sus actividades de planificación. Se espera que los

grupos se reúnan antes de la próxima reunión del grupo de trabajo en noviembre.

Los comentarios públicos se centraron en la importancia y la complejidad de atender a quienes son elegibles para CARE, así como en la importancia de incluir las perspectivas de quienes tienen experiencias vividas y de sus familiares.

Puede encontrar más información en el <u>sitio web</u> del grupo de trabajo de la Ley CARE. Estas reuniones trimestrales continuarán hasta 2026.

Apoyo para condados

El 14 de julio, CalHHS organizó una reunión de trabajo en persona de cuarto días de duración para los condados de la cohorte 1 y Los Ángeles centrada en la implementación, la recopilación de datos, y las estrategias de divulgación y comunicación. La implementación en los condados va según lo planeado, destacando el volumen de actividades de cambio de salud conductual en marcha, incluida CARE y más allá.

El 6 de septiembre, el DHCS anunció la segunda tanda de subvenciones para su primera ronda de financiación del Programa de Viviendas de Transición para la Salud Conductal (BHBH), \$119,495,976 adicionales para 12 condados. Esto eleva el total de subvenciones bajo el programa BHBH a \$897,094,850.

El programa BHBH prioriza las necesidades de las personas que participan en CARE. Estas inversiones ayudarán a abordar la inestabilidad y falta de vivienda para personas con problemas graves de salud conductual, incluidas enfermedades mentales graves (SMI) y/o trastornos por uso de sustancias (SUD), prestando apoyo a través de varios tipos de vivienda de transición como casas diminutas, vivienda provisional, modelos de asistencia para el alguiler y entornos de vida asistida. Además,

las viviendas de transición incluyen servicios de apoyo voluntarios para ayudar a los participantes del programa a obtener y mantener una vivienda, controlar los síntomas de afecciones graves de salud conductual, y apoyar la recuperación y el bienestar. Los condados de la cohorte 1 ahora han recibido \$146,871,514 y Los Ángeles \$321,189,238 adicionales en fondos de BHBH.



El 8 de septiembre, CalHHS convocó a los condados de la cohorte 1 y Los Ángeles a un quinto día de reunión de trabajo en persona centrada en la implementación, la recopilación de datos y las estrategias de divulgación y comunicación. Los condados enfatizaron que la implementación va según lo planeado, destacando el volumen de actividades de cambio de salud conductual en marcha, incluida CARE y más allá.

El 19 de septiembre, el DHCS y la HMA publicaron un borrador del diccionario de datos finalizado y el Aviso de información de salud conductual (BHIN) relacionado. Se proporcionará capacitación a condados y tribunales en coordinación con el JC.

El 21 y 28 de septiembre, CalHHS, el DHCS, el JC y la HMA organizaron "horas de oficina" para los condados y tribunales de la cohorte 1. Estas horas de oficina continuarán durante las primeras semanas de implementación.

Las próximas capacitaciones de la HMA se centrarán en la recopilación y presentación de informes de datos de condados y tribunales.





Tribunales y servicios legales

El 10 de agosto, la Comisión del Fondo Fiduciario de Servicios Legales (LSTFC) aprobó subvenciones para dos proyectos de servicios legales calificados (QLSP por sus siglas en inglés) para representar a los demandados en el condado de San Francisco. Además de estos dos QLSP, ocho oficinas de defensores públicos recibirán financiación: Glenn, Los Ángeles, Orange, Riverside, San Diego, San Francisco, Stanislaus y Tuolumne. Esto significa que, en San Francisco, los demandados pueden estar representados por cualquiera de los dos QLSP o por un defensor público. En los demás condados, los demandados serán representados por el defensor público.

Los formularios de CARE, incluida la petición, fueron puestos a disposición del público el 1 de septiembre en el sitio web del <u>Consejo Judicial</u>, junto con una infografía sobre <u>cómo presentar el CARE 100</u> para los peticionarios. CalHHS ha creado un <u>sitio de información para peticionarios</u> así como una <u>hoja informativa de la Ley CARE para peticionarios</u>.

El 26 de septiembre, el Consejo Judicial ofreció una capacitación general sobre el proceso judicial de la Ley CARE para abogados, a abogados del condado, defensores públicos, proveedores de servicios legales calificados y abogados.



Actualizaciones para la comunidad y otras actividades de implementación:

El 5 de julio, el DHCS comenzó a revisar las respuestas a una solicitud de información (RFI por sus siglas en inglés) para la evaluación independiente de la Ley CARE.

HMA ha identificado a Painted Brain como subcontratista del apoyo entre pares para ayudar en la revisión y valoración del contenido de la capacitación, contribuir al desarrollo de recursos y aportar otro tipo de apoyo a las capacitaciones y asistencia técnica según se solicite.

El 14 de septiembre, la legislatura aprobó el proyecto de Ley del Senado 35 que incluye enmiendas para aclarar la Ley CARE.

Como se detalla al comienzo de esta actualización trimestral, durante los últimos meses, HMA organizó varias capacitaciones para todos los condados, abogados, jueces, proveedores del condado y otras partes interesadas que participan en la implementación de la Ley CARE, incluidas:

- <u>Directivas anticipadas psiquiátricas (PADs</u> por sus siglas en inglés)
- Toma de decisiones con apoyo y la Ley CARE
- La función del colaborador en la Ley CARE
- <u>Toma de decisiones con apoyo para</u> colaboradores voluntarios
- Mantener la neutralidad como colaborador voluntario

Están disponibles en el <u>centro de recursos de la</u> <u>Ley CARE</u>, con capacitación adicional, asistencia técnica y recursos para las partes interesadas de la Ley CARE.

Las próximas capacitaciones incluyen:

- Atención informada por el trauma
- Trastornos del espectro de la esquizofrenia y atención basada en la evidencia
- Atención centrada en la persona y la familia y apoyo entre pares
- Lecciones aprendidas de la cohorte 1: un repaso del año 1



Resumen de recursos

Fuentes de información



Sitio web de CARE de CalHHS y <u>descripción de la Ley CARE</u> (actualizada en agosto de 2023)



Sitio web de CARE del Consejo Judicial



Centro de recursos de la Ley
CARE (gestionado por la
HMA para el DHCS)
Sitio web de la Ley CARE del
DHCS

Información sobre la petición y flujo del proceso CARE



Sitio web de información de CalHHS para peticionarios de la Ley CARE y hoja informativa de la Ley CARE para peticionarios



<u>Fujo del proceso de la Ley</u> CARE

Formularios clave de petición



Cómo presentar el CARE-100



Formulario de petición (CARE-100)



Formulario de declaración de salud mental (CARE-101)



Información para peticionarios (CARE-050-INFO)

Informes de CARE



Funciones legales en la Ley CARE: Este informe detalla las funciones legales específicas a lo largo del proceso civil de la Ley CARE, incluidas las del abogado defensor del demandado, los funcionarios judiciales y la representación legal del peticionario.



La función del colaborador en la Ley CARE: Este explica los principios, funciones y capacitaciones disponibles para los colaboradores. En el proceso CARE, cada demandado puede elegir un colaborador. Esta persona es un adulto que colabora con el demandado, el abogado, la oficina de salud conductual y los jueces, y garantiza que el proceso CARE refleje los derechos y opciones del demandado.

Materiales de capacitación de CARE



Directivas anticipadas
psiquiátricas (PAD): esta
capacitación revisa los
antecedentes, el propósito y la
evidencia de las directivas
anticipadas psiquiátricas (PAD).
Además, analiza el cuándo, quién,
cómo y qué de los PAD en el
proceso de la Ley CARE.



Toma de decisiones con apoyo y la Ley CARE: esta sesión proporciona una introducción a la toma de decisiones con apoyo (SDM), incluida una discusión sobre los principios de la SDM, los conceptos de una red de toma de decisiones y cómo funciona la



SDM dentro de los procedimientos de CARE.



La función del colaborador en la Ley CARE: esta capacitación explora el papel de un colaborador voluntario a través de un caso práctico. También describe la función, los requisitos y los componentes del colaborador voluntario de la Ley CARE.



Toma de decisiones con apoyo para colaboradores voluntarios:

Esta sesión define la toma de decisiones con apoyo y destaca sus conceptos y principios clave. También describe las responsabilidades del colaborador para apoyar la toma de decisiones y analiza un escenario que proporciona un ejemplo de cómo se puede ayudar al individuo a tomar sus propias decisiones en un marco de SDM.



Mantener la neutralidad como colaborador voluntario: esta capacitación analiza la relación entre el colaborador voluntario y el cliente/demandado. También repasa la importancia del colaborador voluntario para apoyar plenamente la autodeterminación del cliente/demandado.



Metas y actividades de 2023 - Implementación de la Ley CARE

Primer trimestre de 2023

- CalHHS organizó la primera convocatoria del Grupo de Trabajo de la Ley CARE
- El DHCS publicó una RFA de las viviendas de transición para la salud conductal del condado (financiación BHBH)
- Se ejecuta el contrato de proveedor de asistencia técnica del DHCS para la Ley CARE
- JC aceptó comentarios públicos sobre reglas y formularios hasta enero
- Los condados de la cohorte 1 se reunieron el 10 de marzo.

Tercer trimestre de 2023

- El grupo de trabajo de la Ley CARE se reunió el 9 de agosto
- Los condados de la cohorte 1 se reúnen el 14 de julio y el 8 de septiembre
- Proveedor de evaluación del DHCS seleccionado
- Se desarrollaron materiales adicionales de asistencia técnica del DHCS; continúan las actividades de asistencia técnica

Segundo trimestre de 2023

- El DHCS publicó la RFI para evaluación
- El DHCS lanzó el sitio web de asistencia técnica de la Ley CARE
- Se crearon y distribuyeron materiales iniciales de asistencia técnica del DHCS y comenzaron las actividades de asistencia técnica
- El DHCS recibió fondos para el BHBH del condado
- El grupo de trabajo de la Ley CARE se reunió el 17 de mayo
- Los condados de la cohorte 1 se reunieron el 19 de mayo
- El JC adoptó las reglas y formularios de la Ley CARE

Cuarto trimestre de 2023

- La cohorte 1 comienza el 1 de octubre
- Los condados de la cohorte 1 se reúnen el 3 de noviembre
- El grupo de trabajo de la Ley CARE se reúne el 8 de noviembre
- Comienza la recopilación de datos y la presentación de informes para los informes y evaluaciones anuales
- El DHCS liberará RFA para la financiación adicional del BHBH
- El condado de Los Ángeles comienza el 1 de diciembre